



ひろば



令和3年4月30日 発行

シンボルツリー：ブーゲンビリア

形も美しく、心も美しく

～あなたの作った形には、必ずあなたの心が表れます。～

校長 久永 浩幸

住用の森が新緑に輝き、いよいよ新年度が始まりました。昨年度末に2名の転出があり寂しい思いをしていましたが、4月6日に新1年生1名、転入生3名を迎え、19名でスタートすることができました。やる気満々の子どもたちが今日も朝から元気な声であいさつをしてくれます。保護者の皆様、地域の皆様、本年度も御支援よろしく申し上げます。

形直影端（かたちなおければ かげただし）

先日、プロゴルファー松山英樹がマスターズで日本人初の優勝を果たした際、同行していたキャディの早藤将太（はやふじ しょうた）さんの行動がニュースで紹介されました。番組によっては、こちらの方に力を入れて放送したテレビ局もあったほどです。早藤キャディは、松山プロがウイングパットを決めた後、ピンを元に戻したのですが、その戻した直後に帽子を取り、コースに向かってお辞儀をしました。本人は、「ただ、ありがとう」という気持ちだったと語っていましたが、感謝の気持ちを礼で示す行為は、大変美しいものであり、その人の人となりを表すものになります。ツイッター上では「これが日本の礼儀だ」とか「コースに礼儀を示す。なんて素晴らしいことだ」といったコメントが多数寄せられました。



禅語に「形直ければ 影ただし」という言葉があります。まっすぐなものは、影もまっすぐになることから、「形は影（心）の表れである」という意味で使われます。「美しい形は美しい心を表している。きれいなものには、きれいな心がある。」何とも日本的な感じがしますが、早藤さんの行動が世界で話題になるのだから、人が形から感じ取るものはきっと同じなのかもしれません。

本校教育の柱「形は心」

心を整えたくても心そのものは形を持ちません。でも、所作や行動といった、目に見えるものの形を整えることはできます。相手の心を推し量ることはなかなか難しいけれど、相手に対する礼儀や思いやりなど、自分の行動一つで気持ちは伝わるものです。

学校では、「立ち止まってあいさつ」をすることと「ノートに文字をていねいに書く」ことを共通実践させることにしています。もし、**子どもたちのするあいさつ（形）**でいい**気持ちになったら、伝わったことをぜひほめてあげて欲しい**と思います。

祝 入学おめでとう！1年生！

令和3年度 第72期入学生
澤 紅葉（さわ くれは）さん



保護者の方、地域の皆様方のおかげで、素晴らしい入学式になりました。本当にありがとうございました。

入学して、20日あまりすぎましたが、お兄さんやお姉さんたちと楽しく勉強をしたり、給食を食べたりして過ごしています。

黄色いカバーのランドセルを背負っているのが、新1年生です。見かけましたら、声を掛けていただき、温かく見守ってくださるようお願いします。

令和3年度スタートです

4月6日（火）に新任式と始業式がありました。1名の先生と転入生3名、新入生1名を迎え、全校児童19名と教職員10名で令和3年度がスタートしました。

本年度も、

- すなおで思いやりのある子ども
- みんなで助け合い頑張る子ども
- よく学び、考えて行動できる子ども
- うますたゆまず心身を鍛える子ども

を目指して頑張ります。

どうぞよろしくお願いいたします。

転入職員の紹介



教頭 所崎 陽
（ところざき あきら）
【前任校】
南さつま市立加世田小学校

5・6月の行事予定

<5月>

- 7日（金） 体力テスト
- 8日（土） 校内相撲大会
- 12日（水） 避難訓練（不審者対応）
- 27日（木） 全国学習状況調査（6年）
- 31日（月） ふるさと留学生受入（～6/4）

<6月>

- 1日（火） プール開き
- 2日（水） 歯科検診
- 4日（金） カヌー体験
- 22日（火） 宿泊学習（～24日）

令和3年度スタートです



きらきら輝く 元気いっぱいの1,2年生



仲良く協力 優しさいっぱいの4年生



住用小の大黒柱 進んで取り組む5,6年生

★ 住用の子に光を！ ★



入学式で、「在校生歓迎のことば」を述べた「6年 原 心葉」さん。紅葉さんに歓迎の気持ちが伝わる心のこもった発表でした。

新任式で、「歓迎のことば」を述べた「5年 新納 莉穂」さん。教頭先生に住用小のよさをたくさん伝えることができました。

